
 o2 DSL Erfahrungen ?Erledigt

Beitrag von „jan2ooo“ vom 13. März 2020, 10:35

Gebe ich dir Recht, kann aber als langjährigher DSL Kunde nicht bestätigen, auch nicht hier im
Ballungszentrum, dass die angebotene Bandbreite nicht zur Verfügung stand. Wobei ich aber
auch nie eine schnellere Leitung als 50Mbit/s gebucht habe.
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